

## ☆アイスだよ~!!



♪この夏のスイーツ 勢揃いだよ!!

♪鼻デカ風『やまもものシャーベット』。

まだ 5 月下旬というのに、高知県内では晴れたらもう気温 30℃超の『真夏日』を記録する個所もあるなど、文字通りもう真夏に近い感じ。今からこんなじゃ夏本番が思いやられます。けれど、昨年(2015年)の 8 月のような、陽射しもほとんどない最悪の夏を思うと、やっぱり夏は晴れた方がいい!!

そんな夏にぴったりのショップ風良里内アイスクリームコーナー『夏スイーツメニュー』がお目見え。オリジナルスイーツのみならず、飲料系も大充実でコスパ抜群のラインナップ。暑い日のご来場時には、ぜひお土産のショップ風良里入口、アイスクリームコーナーでお求め下さい。

## ♪ 風良里の夏は、おいしいゾ!!

猫のしつぽ まだまだ。5 月もあと少し、来週には株主総会がありそれが済むと大きなひと山を越える、、、と思っても、そこは前半勝負の道の駅南国風良里、その後にも大きな山が控えています。平成 11 年にオープンして、来る 6 月 26 日で当駅は 16 周年。その頃は例年梅雨の真ただ中なので、記念感謝祭は 7 月に入り海の日 3 連休のまん中の日曜日(今年は 19 日)に開催しています。その準備等々で 6 月もあっという間に過ぎ去り、記念感謝祭の後はそのまま夏休みの繁忙期になだれ込むという感じ。ものごと、すんなり進むとばかりは限らず、結局いつもの匍匐前進の繰り返し!?. それでも、取り組む課題があるのは有難いことです。風良里の暑い日々は、まだまだ続く。

転題、ロードバイクの期待の新パーツが届き自転車屋さんで装着。走行が楽しみだな。風猫子